
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

【編集デスク】 

今年の稲刈りは、台風や長雨で長い人では、

約１か月以上も稲刈りができないという状況

でした。苦労して作られたお米です。美味しい

新米でしょう。大事にだいじに食べましょう。 

 
 
 

 

          

≪お問合せ≫ 
 
大宮地域振興センター 
〒689-5531 
鳥取県日野郡日南町印賀 1516 
TEL・FAX (0859)87-0911 
Mail：skn0400@town.nichinan.tottori.jp 

satoyamaoomiya@sea.chukai.ne.jp 
blog：http://blog.zige.jp/satoyamaoomiya/ 
“じげブロ”よりお入りください 

 

 

 

編集・発行 大宮まちづくり協議会 総務部 

９月２０日に開催された、鳥取県西部地

区中学校駅伝競走大会において、日南中

学校男子駅伝部が優勝しました。２０年

ぶりの快挙です。生徒数が９１人と小規

模校ながら団結力が持ち味の好チーム

です。 

選手には、大宮の中学生３人が選手で走

りました。１１月の県大会も活躍が期待

できます。 

みなさま応援よろしくお願いします。 

樂
樂
福
神
社
で 

お
宝 

発
見
！ 

９
月
６
日
（
火
）
、
樂
樂
福
神
社
の
改
修
の
た
め
一

部
壁
を
剥
が
し
た
と
こ
ろ
、
本
殿
の
座
の
下
か
ら

「
樂
樂
福
神
社
の
お
札
の
版
木
」
３
点
が
発
見
さ
れ

ま
し
た
。 

１
つ
は
、
流
行
し
た
疫
病
を
封
じ
込
め
る
た
め
の

も
の
と
い
う
こ
と
で
し
た
。
あ
と
の
２
点
は
、
お
参

り
し
て
い
た
だ
い
た
時
に
、
お
宮
さ
ん
か
ら
い
た
だ

く
「
お
札
」
の
版
木
の
よ
う
で
し
た
。 

こ
の
お
札
は
、
昔
は
お
宮
さ
ん
が
１
枚
ず
つ
墨
を

つ
け
て
、
刷
っ
て
い
た
の
で
す
。
そ
の
版
木
だ
っ
た

の
で
す
。 

「
『
開
運
！
な
ん
で
も
鑑
定
団
』
に
出
す
だ
け
の

も
の
で
は
な
い
よ
う
で
す
が
、
大
事
に
樂
樂
福
神
社

に
保
管
し
て
い
き
た
い
。
」
と
、
青
戸
晶
彦
総
代
会

長
の
お
話
で
し
た
。 

 

発見された「版木」 

恒例の大宮運動会。今年も

たくさんの方に参加いただ

きました。 

優勝は宝谷自治会でした。 

スポーツの秋をみんなで楽

しみました。 

左から  

藤井琢人くん（生山） 

影井 翔くん（大宮・吉鈩） 

青戸創志くん（大宮・宝谷） 

若月順図くん（福寿実） 

川田敏暉くん（霞） 

坂本幸喜くん（大宮・印賀） 

 カ
ッ
コ
い
い 

走
り
を 

期
待
し
て
い
る
ぞ 

大宮の中３トリオ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１１日（土）、水田オーナーズクラブの会員である 

「象印マホービン株式会社」の社員１４名のみなさんが、 

米風土鳥取（まいふうどとっとり）の折渡水田に稲刈りに 

訪れました。 

毎年恒例となっている稲刈りイベント、毎年ハデ干しを 

するのですが、今年は天候不順で稲の量が少なく、 

ハデも派手ではありませんでした。 

来年は好天に恵まれますように・・・ 

象印マホービンの稲刈り 

大宮運動会 ＆ 収穫祭 

１０月１６日（日）、毎年恒例の「大宮運動会」＆

「収穫祭」が開催されました。 

運動会では玉入れやグラウンドゴルフ、そして名

物となっているスリッパ飛ばしなど、笑顔があふれ

る楽しい運動会になりました。 

運動会の後は、産業部主催の「収穫祭」。 

今年も無事に収穫できたことをねぎらい、みんな

で秋のおいしいものをたくさん食べました。 

来年も、この行事を続けていきたいと思います。 
 盛り上がる「スリッパとばし」  

大宮地区の将来を考えよう【その１】 

優勝はどこの自治会でしょう 

 

   
盛り上がる「スリッパとばし」 

 

   

このグラフは、大宮地区の人口構成を表したものです。頭でっかちであることがよくわ

かると思います。大宮地区の総人口は、335 人です（平成 28 年 9 月 30 日調べ）。その

うち、80 歳以上が 102 人、その割合は、30.4％です。約 3 分の 1 は、80 歳以上の方々

です。 

 これからの大宮地区を維持していくためのシステムを考え直す機会に来ていると考

え、10 年間鳥取大学と連携していろいろな事業を行ってきましたが、本年度から 5 年

程度かけて「大宮まちづくり協議会」や「自治会」の組織や運営などを中心にして、将

来の大宮地区を考えていきたいと思っています。 

 早速、9 月 10 日・11 日には、Ｉターンしてこられた 2 組のご夫婦から話を聞かれ調

査して帰られました。また、9 月 16 日～18 日にかけて、地元高校生とのワークショッ

プを中心にして、調査して帰られました。そのうえ、各役員さんのアンケート調査を分

析していただくことになっています。この 2つの取り組みは、12月 17日（土）に学生

を中心にして発表会が開かれます。是非、多くの方々にご参加いただき、鳥取大学の先

生や学生たちの調査から見えてきたものをしっかりと頭に置きながら、将来の大宮につ

いて考える機会にしていただきたいと思います。 

 全国津々浦々でご活躍の大宮出身の方々にも、大宮の現状を認識していただき、何ら

かの形で貢献していただきたいと思います。 

 

  

やきにく奉行 しっかりねらって 

食欲の秋！スポーツの秋！を楽しみました 


